

**Mail reçu le 05/04/2022 à 09h49**

en tant que conseiller municipal de saint pey de castets, je suis très heureux de voir ce projet avancé.

Le pays doit devenir autonome en énergie, aujourd'hui plus que jamais. Il est donc important d'étudier tous les projets avec ce besoin en objectif.

Depuis la fin de l'exploitation de la gravière, Monsieur Arnaud puis Monsieur Lassalle ont gardé cet espace paysagé et propre. Grâce à ce projet de centrale photovoltaïque nous sommes certain que cet espace sera gardé avec ce même esprit. Cet espace aurait pu être abandonné aux ronces, buissons et donc sangliers et autre faune et flore pas forcément très utile. mieux l'espace aquatique aurait pu accueillir des sports nautiques très bruyants. On peut encore trouver quelques autres mauvaises idées pour utiliser cet espace. Pour moi la centrale est de loin la meilleure garantie que pour les 20 prochaines années les canards, les cygnes et tous les autres animaux puissent continuer à prospérer.

En tant qu'habitant de saint pey je serais très heureux de consommer de l'énergie verte.

Henri RATEAU